



les randonneurs dracéniens

Prévoient une randonnée lointaine **le mardi 8 avril**

Saint Jurs - Montdenier

Une belle randonnée depuis le village pittoresque de Saint-Jurs jusqu'au sommet de l'Agra et sa vue époustouflante sur le plateau de Valensole.



Saint-Jurs



Au loin Cheval Blanc - Stefano ...

Depuis le sommet de l'Agra (1 523 m) la vue est panoramique. Grâce à la table d'orientation, vous pourrez identifier les principaux sommets, repérer les grandes directions et apprendre les noms des vents en fonction de leur orientation. Au début de l'été, entre champs de blé et de lavandin, vu de là-haut, le plateau de Valensole ressemble à un véritable patchwork.

Préinscriptions nécessaires pour valider la randonnée et permettre la reconnaissance minimum 10 personnes avant le 24 mars. Animateur Bruno de Geyer.